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SUBPREFEITURA DO JABAQUARA
Gabinete do Subprefeito

Av. Engenheiro Armando de Arruda Pereira, 2314, - Bairro Jabaquara - São Paulo/SP - CEP 04308-
001

Telefone:
PROCESSO 6042.2022/0003070-6

Ata SUB-JA/G Nº 097081247

PROCESSO SEI nº 6042.2022/0003070-6

ATA DA REUNIÃO - CONSELHO ARTICIPATIVO MUNICIPAL DO JABAQUARA 2023

ENDEREÇO: Avenida Eng. Armando Arruda Pereira, nº 2314 – Térreo

DATA: 14/11/2023 HORÁRIO: 19h00

Reunião ordinária do Conselho Par�cipa�vo Par�cipantes, assinaram lista de presença. Par�ciparam
representando a Subprefeitura Jabaquara, os Senhores Roberto Bonilha Subprefeito Jabaquara, Ricardo
Romero Prieto Diretor de Governo Local Jabaquara e lista de presença assinada Conselheiros(as), Maria
de Lourdes, João das Virgens, Ricardo Borges, Luciana A. de Sousa, Rosana Gonçalves de Lima Morais,
Eliana Aparecida e André Bernardino da Conceição. Abrindo a reunião o Senhor Coordenador de
Conselho Par�cipa�vo Municipal- Jabaquara Ricardo Borges, faz a leitura da Ata anterior, Mês de outubro
e pergunta se a alguma objeção, sem manifestações aprova se sem alterações. Senhor André Bernardino
quer deixar registrado em Ata que as reuniões começam as 19:00h, tendo tolerância de 10 minutos, não
como hoje que deu início às 19:44 ultrapassou. Senhor Ricardo Borges falou sobre a devolu�va da Obra
que fica na Rua Genaro de Carvalho e agradeceu a par�cipação do Conselho Par�cipa�vo pela votação e
para ano que vem vai ser bom para todos. Senhor Roberto Subprefeito do Jabaquara falou sobre todos
estarem presente no dia 16 de novembro das 2023 às 17:00h na visita do Prefeito Ricardo Nunes no
Jabaquara. Senhor Ricardo também convidou a todos. A conselheira Dona Lurdes falou que não é verdade
que a senhora Sonia moradora do Jabaquara, pedi para �rar a linha de ônibus que transita no Bairro
Jardim Lourdes, lembra novamente do recapeamento e sinalização de trânsito na rua Wilson Kawanami,
pede para registrada em Ata as inúmeras vezes que já ligou para zoonose e não teve atendimento e\ou
retorno. O conselheiro João das Virgens pede solução para SPOBRAS em relação as obras paradas e que
este conselho convide formalmente algum representante da operação Urbana Água Espraiada- OUCAI. O
Senhor João das Virgens pede que o Governo e o Conselho da Operação Urbana têm que ouvir a
população e seus anseios. Solicita que a SEHAB, SPOBRA e SPurbanismo venha no Conselho par�cipa�vo
Municipal do Jabaquara, apresentar suas propostas e projetos para o bairro, o que na sua visão não está
acontecendo o que está havendo sem aprovação da comunidade. Senhor André Bernadino, relata que no
úl�mo dia 07 houve audiência pública do orçamento na Câmara Municipal, foi discu�do sobre a temá�ca
da saúde e ele cobrou sobre a UBS jardim Lurdes II. Informou que e levantou em seu tempo de fala nesta
audiência pública vários assuntos do Bairro, usou seu tempo de fala para cobra, o que ele entende com
projeto de casa de latas, que ira ser feito no terreno da Avenida Armando de Arruda Pereira, a qual afirma
que população local nem estava sabendo, cobrou sobre, a maternidade, Saboya, da UBS Jardim Lourdes,
UBS Guarani e também seu tempo na audiência levantou o problema sobre a sede da subprefeitura
Jabaquara por não ter sede própria e pagar o aluguel em torno de R$109 mil reais também pediu a
adequação do Amparo Maternal. A conselheira Dona. Rosana pede uma vistoria no local Rua Alba nº 830
e na futura área de lazer da comunidade da Babilônia com vários problemas de responsabilidade da
subprefeitura. Senhor coordenador de conselho pergunta aos presentes se alguém quer se fazer alguma
manifestação ou mesmo algum pedido. Passa a palavra para os munícipes presentes. A senhora Ana Paula
fez uma pergunta sobre o projeto de Vila do reencontro, o que vai ser feito no local, também quer saber
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sobre as demandas deste projeto, porque ela como moradora e como munícipes não estava sabendo de
nada e o que está de fato acontecendo. Senhor Roberto Bonilha subprefeito explica sobre o que é esta
proposta de Vila do Reencontro, que as famílias que vão para lá são pessoas sobretudo, terá no espaço
vigilância, assistência Social, serviços, terá lá uma administração de todo o espaço, suas crianças
matriculadas na rede pública de ensino, estas famílias serão inseridas a sociedade e com todos os
cuidados para retomar uma vida normal de trabalho por exemplo. Senhor Willian Melo chefe de gabinete
da subprefeitura Jabaquara, afirmou que está à disposição, se alguns munícipes �verem interesse em ir
visitar o espaço vila do reencontro que já existe e está em funcionamento na Cidade. Senhor Roberto
Bonilha, destaca que já foram feitos 3km de obra de córrego da Água Espraiada. Senhor conselheiro
André retoma a palavra sobre o que ele vê como um deposito de gente este projeto de vila do
reencontro, sem informação e sem comunicação com a população, afirma que em vez de montar esse
contêiner pegar esse apartamento que está abandonado da operação urbana a anos e colocar essa
família até voltarem a socialização. A Munícipe Senhora Val moradora do bairro, fala sobre os carros
abandonados nas ruas do Bairro, que são uns (07) sete carros só na sua região. Senhor munícipe Be�nho
veio falar e trouxe um documento de denominação a nova Unidade Básica de Saúde vila Guarani, ou seja
segundo ele esta unidade de saúde deveria levar o nome do Doutor Edgar morador histórico do
Jabaquara, e que se vê indignado com a não homenagem em se dar o nome deste cidadão em sua visão
legi�mo, a nova Unidade Básica de Saúde da Vila Guarani, disse que isso era a vontade da população local
para se dar o nome de Senhor Edgar a esta unidade e que isso lhe traz uma indignação enorme. Ele pede
uma estátua do Senhor Edgar. Sra. Roseli disse que não foi comunicado aos moradores ela é contra o
nome da UBS sendo Arnaldo. Senhor Aristrocelio, agradece a Subprefeitura Jabaquara pela limpeza dos
bueiros na rua Belfort Duarte. São Paulo, 14 de novembro de 2023.

Ricardo Borges- Coordenador de CPM Jabaquara

Luciana Ângela Sousa de Assis- Secretaria Geral do CPM Jabaquara

 

 

RICARDO ROMERO PRIETO
COORDENADOR
Em 19/01/2024, às 17:17.
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